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同窓生総数　24,509名（令和2年3月現在）広報委員会

同窓会費の納入
には同封の振込
用紙をご使用く
ださい。

同窓生の皆様へ
静岡県立三島南高等学校同窓会

会長　長谷川　隆

同窓生の皆様にはますますご健勝のことと存じます。 日頃は同窓会活動にご理解ご協力を賜り誠にありが
とうございます。
2017 年より同窓会一丸となって取り組みました 100 周年記念事業では、県立高校としては最先端の ICT
機器を普通科全クラスに設置致しました。またエアコンの設置、生徒の国際交流のための中国浙江省麗水学
院附属高級中学との交流支援など、多くの同窓生の皆様からのご寄付により１００周年記念事業を完遂出来
ましたことに心から感謝申し上げます。そして新たな１００年に向けて、昨年より学校側のご協力をいただ
き同窓会の学校行事への参加協力など、大場の校舎になじみの薄い同窓生の皆様にも気軽に母校へお立ち寄
りいただけるような企画の実現を目指し意見交換会を開催しております。残念ながら今年度の函嶺祭参加は
実現しませんでしたが、９月・１１月のオープンスクールで同窓会のブースを設けるなど新しい試みも始ま
りました。引き続き同窓会の活性化に向けて努力してまいります。

一方世界的な新型コロナウイルスの感染拡大にともない、国内でも緊急事態宣言が出されるなど、母校も
前年度卒業式の縮小に加えて新年度は４月から５月までのほとんどの期間が休学となりました。このような
状況は記憶にありません。また国全体の経済が疲弊し大きな影響を受けておられる同窓生の皆様も少なくな
いと思います。
同窓会でも本年度の総会は最小限の人数に限定し、簡略化した内容で開催せざるを得ませんでした。当番
幹事の３１回生の皆さんにはご苦労をおかけいたしました。また支部活動をはじめ今年度はほとんどの事業
を中止しております。
コロナ禍と未来への展望、このちぐはぐな文面となりますことをお許しください。
感染は現在でも終息の気配がなく、さらなる感染拡大も懸念されております。一日も早い終息と日常が戻っ
てくることを願ってやみません。同窓会員の皆様にもご自愛の程心よりお祈り申し上げます。

　　　　同窓会費納入のお願い
同窓会の事業は、南高卒業生の皆様からの会費によって運営しています。
これまでに納入されていない皆様は、この機会にぜひ納入をお願い致します。
　　　　　　　　　　　　　　　　永年会費　１０，０００円

同窓会ホームページをリニューアルしました！
サザンシティから【三島南高同窓会】としてホームページをリニューアルいたしました。
今後も内容の充実に努めてまいります。ぜひご利用ください！　https://sannan-dosokai.com/



今年６月の函嶺祭に同窓会のブース出展が決まって
いましたが、新型コロナウイルスの感染拡大にともな
い緊急事態宣言が出される中、残念ながら今年度は中
止いたしました。
その後持山校長先生の呼びかけで、南高のオープン

スクールに同窓会ブースをもうけました。学校の事業
に同窓会が参加するのはこれが初めてす。どのように
参加すればよいのか役員一同頭を悩ませましたが、同
窓会活性化委員会を中心に本部役員が協力して準備を
進め、９月２６日（土）のオープンスクールでは多く
の中学生や保護者が訪れました。
来年本校受験を目標とする中学３年生と保護者の皆

さんにはに杉山広報委員長の作成した、南高の日常を
紹介する DVD が大好評で、立ち見が出て来場者入れ
替えを行うほど大盛況でした。
また私達も授業風景を参観する機会を得、１００周

年事業で同窓会が導入したＩＣＴ機器を授業に積極的
に取り入れている様子を確認することもできました。
初めての試みでしたが、学校側が説明しきれない部

分を同窓会が補えたのではないかと思います。来年は
一人でも多くの受験生が静岡県立三島南高等学校を目
指してほしいと願っています。

平成２年６月１４日（日）みしまプラザホテル
において静岡県立三島南高等学校長　持山　育央
先生にご出席いただき、令和２年度定期総会を開
催しました。
新型コロナウイルスの感染予防のため、今年は

５月の全体会議を中止し、当日の参加者も人数を
限定し、総務部主催として、相川　健副会長の司
会で開催いたしました。
一年間３１回生が準備を重ねてくれましたが、

このような状況下すべて中止せざるを得ませんで
した。当番幹事の皆様にはご苦労をおかけしまし
た。それでも近隣の同窓会はほとんど総会を中止
する中、同窓会員・役員の皆様のご協力で無事開
催できました。ご参加いただいた皆様大変ありが
とうございました。

令和２年度定期総会開催

学校行事のオープンスクールに
初めて同窓会が協力しました！

持山郁央校長。長谷川同窓会長 当番幹事　31 回生　堀江啓一

32 回生　高橋一夫 当番幹事引き継ぎ

会場内の様子

函嶺春秋・記念誌コーナー 野球部 100 周年の展示

当日のメンバー

伊丹顧問と深澤顧問


